

# **RX 6xxx(XT) Thread, Lieferbarkeit, Kompatibilität, Leistung**

**Beitrag von „kexterhack“ vom 3. Dezember 2020, 21:34**

Das wäre Mist.

Aber da die Community groß ist, kann man erstmal vll. noch auf ein paar Workarounds hoffen.

Für die MacPro7,1 Kunden wird es bestimmt einen Trade In geben?

Kann doch nicht sein, dass die einfach abgeschnitten werden - man muss doch eine gewisse Zeit auch Updates garantieren?